



Pressemitteilung

Philipp Burgtorf verlässt Recticel

Philipp Burgtorf, Bereichsleiter Bedding der Recticel Group verlässt das Unternehmen. Recticel CEO Olivier Chapelle übernimmt vorläufig den Bereichsvorstand.

Brüssel, 13.02.2017 – Seit 2013 hat Philipp Burgtorf die Entwicklung der länderübergreifenden Recticel Bedding Gesamtorganisation verantwortet. Mit sofortiger Wirkung verlässt der Bereichsleiter Bedding das Unternehmen, um sich neuen beruflichen Herausforderungen zu widmen.

Vier Jahre hat Philipp Burgtorf innerhalb der international tätigen Recticel Gruppe in Benelux, DACH, Ost- und Nordeuropa die Integration und Transformation der Bedding Sparte vorangetrieben. Hierzu gehörte auch die Markteinführung der ingredient brand GELTEX® inside, die sich als erfolgreicher Wachstumstreiber erwiesen hat.

Aufgrund der besonderen Bedeutung die der Bedding Division innerhalb der Recticel Gruppe zukommt, wird Recticel CEO Olivier Chapelle, den Bereich bis auf weiteres, in enger Zusammenarbeit mit den lokalen Marktverantwortlichen, verantworten. Um die Positionierung als europäischer Marktführer weiter zu stärken wird der strategische Fokus nach wie vor auf der Entwicklung starker Innovationen und der damit einhergehenden nationalen wie internationalen Prozessoptimierung liegen, betont Recticel CEO Olivier Chapelle.

Olivier Chapelle verfügt über umfangreiche Führungserfahrungen in internationalen Konzernen. Bevor er 2009 als CEO zu Recticel wechselte war er als Präsident des französischen Konzerns Wagon Automotive SAS tätig.

www.recticel.com

Pressekontakt

RING OF FIRE GmbH

Agentur für Kommunikation . Lena Kubowitsch
Weißenburger Straße 19 . 81667 München
T +49 89 4161 58 696 . F + 49 89 4161 58 692

lena.kubowitsch@ring-of-fire.de . www.ring-of-fire.de

RECTICEL SA / NV

Die belgische Recticel Gruppe ist in den Bereichen Weichschaumstoffe, Schlafsysteme, Isolationen und Automotive in 27 Ländern mit rund 6'000 Mitarbeitern tätig. Die börsennotierte Recticel Gruppe erzielte 2015 einen Umsatz von über 1'033 Millionen Euro.

Die Recticel Gruppe hat sich durch ihre herausragende Kompetenz in Polyurethan-Schaum in Bezug auf Werkstoffe und Produktionsverfahren weltweit einen Namen gemacht. Polyurethane sind Kunststoffstoffe, die je nach Herstellung harte, spröde, elastische oder weiche Eigenschaften aufweisen. Wird Polyurethan aufgeschäumt, kann er als dauerelastischer Weichschaum oder als harter Montageschaum verwendet werden.

Recticel verwendete den Schaum zuerst in der Automobilindustrie – mit durchschlagendem Erfolg. Um Polyurethan drehen sich auch heute noch alle Aktivitäten. Dank der Innovationskraft des Unternehmens und des technologischen Fortschritts war es eine logische Konsequenz, den Polyurethan-Schaum in veredelter Form für das Segment Betten- und Matratzensysteme zu nutzen.

Mit starken Marken wie Beka (Belgien), Grand Luxe by Superba (International), Schlaraffia (Deutschland, Japan), Sembella (Österreich, Polen), Superba (Schweiz), Swissflex (International), Lattoflex (Benelux, Frankreich,) oder Ubica (Niederlande) ist Recticel eine der führenden europäischen Bettengruppen.

RECTICEL SCHLAFKOMFORT GmbH und Recticel Bedding (Schweiz) AG sind Teil der belgischen Recticel S.A.. Die Marke Schlaraffia ist das Kerngeschäft der RECTICEL SCHLAFKOMFORT, die über den Möbel- und Bettenhandel vertrieben wird.

Die Marken Superba, Swissflex und Grand Luxe by Superba der Recticel Bedding (Schweiz) AG bieten exklusive Sortimente innovativer und maßgeschneiderter Schlafsysteme für höchste Ansprüche. Vertrieben werden die Marken Grand Luxe by Superba und Swissflex über den gehobenen Fachhandel, die Marke Superba über den Möbel- und Bettenhandel.